



100 000 \$ À PAQUET VOLEUR

Marilyse Bourke remet son chèque aux enfants malades

7 Jours

2010-10-08 09:05:57

L'heure était à la fête ce jeudi après-midi alors que la comédienne Marilyse Bourke était de passage à l'Hôpital de Montréal pour enfants. Celle qu'on peut voir dans *Mauvais Karma* et *Une grenade avec ça?* en a profité pour remettre un chèque de 100 000 \$ à la Fondation de l'Hôpital de Montréal pour enfants du Centre universitaire de santé McGill, résultat de ses gains à l'émission *Paquet Voleur Spécial Artistes* diffusée le 1^{er} octobre dernier.

«Je me suis vraiment amusée à l'émission! La chance m'a souri jusqu'à la toute fin ou je me suis retrouvée avec les deux plus gros montants, soit 75 000 \$ et 100 000 \$», a déclaré la comédienne par voie de communiqué.

«Je suis très contente et surtout très fière de m'être rendue en finale, me permettant ainsi de remporter le gros lot et d'avoir, à présent, la chance d'en faire bénéficier les enfants malades. La Fondation de l'Hôpital de Montréal pour enfants est une cause qui me tient beaucoup à cœur».

Ce don qu'offre généreusement la pétillante comédienne à la Fondation servira à la réalisation d'un projet bien spécial.

«Ce don ne pouvait pas tomber mieux, a souligné Mme Louise Dery-Goldberg, présidente de la Fondation de l'Hôpital de Montréal pour enfants. Il nous aidera à construire un Children tout neuf dont les enfants de l'ensemble du Québec bénéficieront dès 2014», pouvait-on lire dans le communiqué.

Rappelons que *Paquet Voleur* est un jeu qui marie stratégie, chance et culture générale, animé par Joël Legendre et diffusé tous les vendredis à 20 h sur les ondes de Radio-Canada. Avec la somme qu'elle a remportée, Marilyse Bourke devient la première artiste invitée à l'émission à remporter le grand prix



Louise Dery-Goldberg et Marilyse Bourke © Courtoisie



Grâce à «Paquet Voleur», Marilyse Bourke remet un chèque de 100 000 \$ à la Fondation de l'Hôpital de Montréal pour enfants

L'heure était à la fête hier après-midi lors du passage de **Marilyse Bourke** (Mauvais Karma, Une grenade avec ça?) à l'Hôpital de Montréal pour enfants. La charismatique comédienne en a profité pour remettre un chèque de 100 000\$ à la Fondation de l'Hôpital de Montréal pour enfants; résultat de ses gains remportés lors de son passage au **Spécial Artistes de Paquet Voleur**, diffusé le vendredi 1er octobre dernier à Radio-Canada.

« Je me suis vraiment amusée à l'émission! La chance m'a souri jusqu'à la toute fin ... ou je me suis retrouvée avec les deux plus gros montants, soit 75 000\$ et 1 00 000\$ », déclare-t-elle. « Je suis très contente et surtout très fière de m'être rendue en finale, me permettant ainsi de remporter le gros lot et d'avoir, à présent, la chance d'en faire bénéficier les enfants malades. La Fondation de l'Hôpital de Montréal est une cause qui me tient beaucoup à cœur », poursuit-elle. Marilyse Bourke devient ainsi la première artiste invitée à l'émission à remporter le grand prix.

C'est avec grand enthousiasme que la Fondation de l'Hôpital de Montréal pour enfants accepte ce don qui s'appliquera à un projet bien spécial. « Ce don ne pouvait pas tomber mieux! Il nous aidera à construire un Children tout neuf dont les enfants de l'ensemble du Québec bénéficieront dès 2014 », a déclaré Mme Louise Dery-Goldberg, présidente de la Fondation de l'Hôpital de Montréal pour enfants. Rappelons que la Fondation a pour mission de soutenir l'excellence des soins offerts à l'Hôpital de Montréal pour enfants du Centre universitaire de santé McGill.

Paquet voleur est un jeu original créé au Québec par Bubbles Television, animé par Joël Legendre et diffusé tous les vendredis à 20h sur les ondes de Radio-Canada.